
CAMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI 
- Estado de Sâo Paulo - 

REQUERIMENTO n'209 /2018 

Solicita informaçoes do Executivo junto a 
Secretaria de Governo, Sr. Marcos Ferreira 
Godoy, se ha estudos de viabilidade para 
implantacao de banheiros qulmicos nas feiras 
ao ar livre 

REQUEIRO a Mesa, após ouvido o Douto Plenário, na forma regimental 
vigente, seja oficiado ao ExcelentIssimo Senhor Igor Soares Ebert, Prefeito Municipal, 
para que interceda junto a Secretaria de Governo se ha estudos de viabilidade 	a 
implantacão de banheiros qulmicos nas feiras ao ar hvrç 	MUNICIPAL DE  rrAL.. 

PR JUDICAD ,  

Justificativa 

Senhor Presidente, 	 i3I 
Douto Plenário, 

I - pre ntTT 

Venho por rneio deste, solicitar a Vossa Senhoria urn estudo sobre a viabilidade 
de irnplantação de banheiros qulmicos nas feiras ao ar livre, urna vez que, é urna atividade 
sernanal da cidade, onde transitam diversas pessoas durante o dia. 

0 banheiro quImico se faz necessário, pois pode ser utilizado tanto pelos 
rnunIcipes que transitarn na feira, quanto os funcionários da mesma, que chegam a ficar 
mais de 8 horas trabaihando sem ter urn local adequado para suas necessidades 
fisiológicas. 

Desta forma, solicitamos o deferimento desse requerimento para melhoria na 
qualidade de vida dos munIcipes e feirantes. 

Desde j a agradeço a compreensâo de Vossa Senhoria. 

Sala das SessOes Bemvindo Moreira Nery, 01 de Fevereiro de 2018. 
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